
様式２ 

会 議 録 
会議の名称 三郷市立彦成小学校 第３回学校運営協議会 

開催日時 令和５年３月７日（月） 

（開会） １０時３０分     （閉会）１２時５分 

開催場所 三郷市立彦成小学校 応接室 

出席者氏名 

（委員） 

堀切幸雄（委員長）川上正（副委員長）、島根東也（委員） 

大重育三（委員）馬場郁夫（委員） 

中三川真弓（市教委）岩崎 和行（市教委） 

佐藤孝祐（校長）善田真人（教頭） 

欠席者氏名 なし 

傍聴者 ０ 名 

議題 （１）学校応援団について 

（２）家庭教育アドバイザーについて 

（３）その他 

協 
議 

等 

要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）学校応援団について 

 １年間の取組について報

告をした。 

・学校応援団のアドバイスを頂きながら進めたボラ

ンティアの募集について、その後の状況をお伝えし

た。 

（２）家庭教育アドバイザ

ーについて 

保護者の相談機会につい 

ての理解。今年度から取り

入れている家庭教育アドバ

イザーとの連携について協

議を行った。地域・学校が協

力して児童や保護者に協力

していくことを確認した。 

 

・いじめや不登校に関わる事案が多いのか 

 →様々なご意見を頂く。アドバイザーに対しては子

育ての悩み中心。いじめなどの相談も第三者が関

わることで、新たな解決の糸口が見られる可能性

が出てくる。 

・悩みの多い保護者の背景はあるか。 

 →コロナの影響や、町会行事等の減少。以前は個人

商店や地域の方々が相談に乗ってくれる場があ

った。 

・アドバイザー相談の定着するためにはどうするか 

 →良い取り組みではある。定着には時間がかかる

が、何か困った時に話せる環境があるのはよい。 

（３）その他 

 学校評価についての報

告。登下校や挨拶について

理解をしていただいた。 

・挨拶について 

 →学校内ではよくできている。地域でもできている

のでは。登校班集合の際に子供たち同士がしてい

ない。 

・放課後彦成クラブのお迎えの際に待機部屋等作る 

と、保護者同士の交流も盛んになるのではないか。 

→今後、地域や保護者に開放する場も検討中。  

配付資料 学校評価 



 


